

Grenzüberschreitendes Hobby

Foto: privat



Durch und durch fit: Rainer Koch beim Ultramarathonlauf.

Rainer Koch, wissenschaftlicher Mitarbeiter im Labor für Mobile Robotik, ist nicht nur ein Roboterspezialist, sondern hat auch ein Hobby, mit dem er regelmäßig über Grenzen geht. Der Dettelbacher ist seit seiner Jugend ein begeisterter Läufer und wurde schnell einer der erfolgreichsten Etappenläufer Deutschlands. Er liebt die großen Distanzen und hat sich vor allem auf die Durchquerung von Kontinenten spezialisiert. Beim Trans-

Amerika-Lauf, den er 2011 gewinnen konnte, lief er die ganze Strecke von Los Angeles nach New York: über 5000 Kilometer in 70 Tagen auf der berühmten Route 66 mit über 100 Stunden Vorsprung vor dem Zweitplatzierten, das härteste Wettrennen der Welt. „Durch die Etappenläufe lernt man Länder und Kontinente auf eine ganz andere Art kennen. Man erlebt das Land viel intensiver“, schwärmt der 35-Jährige. **DK**



Foto: Knoll

Berät die Bundesfamilienministerin: Prof. Dr. Thomas Beyer.

Politikberatung

Prof. Dr. Thomas Beyer aus der Fakultät Sozialwissenschaften ist von Bundesfamilienministerin Manuela Schwesig, in die Sachverständigenkommission für den Zweiten Bericht der Bundesregierung zur Gleichstellung von Frauen und Männern berufen worden. Diese besteht aus zwölf Mitgliedern und verfolgt das Ziel, die im Ersten Gleichstellungsbericht formulierten Leitlinien weiterzudenken, Handlungsspielräume zu konkretisieren und ein unabhängiges Gutachten zu erstellen. Der Bericht soll an das Leitbild und die zentralen Befunde des Ersten Gleichstellungsberichts anknüpfen und zu dort identifizierten zentralen Übergängen im Lebensverlauf politikberatend ganz konkrete, detaillierte Handlungsschritte entwickeln. **Fakultät SW**

Prof. Dr. Ronald Ebbert ist „Teacher of the Year“

Foto: privat



Ausgezeichnet: Prof. Dr. Ronald Ebbert aus der Fakultät Angewandte Chemie ist bei den Medizinstudierenden sehr beliebt.

Der Dekan der Fakultät Angewandte Chemie, Prof. Dr. Ronald Ebbert, ist von den Studierenden der Paracelsus Medizinische Universität (PMU) am Klinikum Nürnberg zum „Teacher of the Year“ gewählt worden. Er hält dort die Vorlesung Biochemie für Medizinerinnen und Mediziner, die durch ein Praktikum an der TH Nürnberg ergänzt wird.

An der Online-Wahl, die zum Ende des ersten Studienjahres stattfand, nahmen knapp 50 Studierende teil. Sie sollten sich Fragen stellen wie: „Von wem lernen wir am meisten?“, „Wer schafft die angenehmste Lernatmosphäre?“ oder „Wer hat ein Ohr für unsere Probleme?“. Für die meisten von ihnen hieß die Antwort auf diese Fragen offensichtlich: „Prof. Dr. Ebbert“.

Im September 2014 startete am Klinikum Nürnberg einer der ersten privaten Medizinstudiengänge in Deutschland. Die TH Nürnberg ist dabei Kooperationspartner der PMU. Insgesamt bringen 13 Professorinnen und Professoren aus den Fakultäten Angewandte Chemie und Angewandte Mathematik, Physik und Allgemeinwissenschaften ihr Fachwissen in den neuen Studiengang Humanmedizin der PMU am Standort Nürnberg ein. Sie übernehmen das gesamte Lehrangebot der angewandten Naturwissenschaften. Das Spektrum reicht von der „Physik für Medizinerinnen und Mediziner“ bis hin zur Molekularbiologie und Genetik. Die Vorlesungen finden hauptsächlich in Räumen des Klinikums statt, die Praktika in den Laboren der Fakultät Angewandte Chemie. **DK**